
人数

予算の概要について 4

土木費（道路や公園などの建設）について 1

新球技場の規模縮小について 9

防犯灯の設置について 3

老朽危険家屋対策について 8

消防活動困難区域での消防活動について 2

市の財政状況について 2

第１分科会の報告内容 2

国の緊急経済対策関連予算の活用について 1

里親制度について 1

道路利用者の安全対策について 1

めかり山荘跡地について 4

本市が目指す教育について 1

いちいがしの植樹について 1

商店街の活性化について 1

本市の公立幼稚園について 1

経済について 1

質疑応答 1

市政に関すること 1

門司区に関すること 2

予算の使われ方について 1

議員の生の声を聞いたこと 1

第２分科会

委員長報告

第１分科会

第３分科会

Ｑ４．今回の報告の中で、一番興味のあった内容は何ですか？

【３会場合算】

主な内容

その他



議会でどのような議論がされているかわかる。

納税者として関心を持つことが大事だと思うから。

市議会の活動について知ることができる、貴重な機会だから。

市税の使い道を正しく理解するため。

生活に関係のあることが多いから。

生きている証し

たくさんの項目について議会でのやり取りを聞くことができたから。

市政を勉強する、とてもよい機会だから。

Ｑ５．（１）次回も参加したいですか？
Ｑ５．（２）それはなぜですか？

【３会場合算】

（１） （２）主な理由

今、何が問題なのか、少しわかるようになるから。

住民が直接市議の皆さんとコミュニケーションを図れるから。

欲しい情報が入手できたから

やり取りがおもしろい。

我々の代表者である議員の声が聞け、考え方に触れることができる。

はい
（５１人）

市議会を知るために必要だから。

議員のプレゼン方法に興味がある。

話がわかりやすかった。

議員から市政の動きについて、直接聞くことができるから。

日ごろ聞くことのできない話を聞くことができたから。

資料がコンパクトにまとめられて、非常にわかりやすかったから。

市民が市議会をみていくのは市民の責務と思うから。
（自分たちで選んだ市議で構成されているのだから）

こういう機会でないと話が聞けないから。

市政の動きがわかりやすい。

まじめに市政改善を議会は行っているのかチェックが必要だから。

予算の規模や大まかな使いみちを知ることができる。

門司区、北九州市を活性化し、住み易いまちにしたいから。

何も考えずに生きている気がしているが、少し刺激を受けた。



【３会場合算】

（１） （２）主な理由

レベルが低い。

休日開催なので、１日つぶれてしまう。
いいえ
（６人）

無回答
（１１人）

質問したくても参加者が多くできなかった。

レジュメと同じ

関係、関心のある分野でないと質疑応答ができない。
また、議員の支援者が多いので、関係ない人は来にくい。



福祉（扶助費の増加など）について

生活保護、生活困窮者対策について

少子高齢化について

北九州市のトップセールスについて

八幡東区商店街の活性化について

社会保障関係について

無年金者の増加について

市内小中学校の教師の評価について

ペットのふん公害（ペットと人間との関係）について

物流の特区化（ひびき－大里－田ノ浦－北九州空港）について

議員定数について

空港アクセスについて

生活保護から脱出する支援は行っているのか。
生活保護を増やす方向ばかりに取り組みが進んでいないか。

住宅リフォーム促進事業について

新球技場の建設に関する世論について

小規模な身近な会場で、福祉をテーマにしてほしい。

子ども、教育、女性のことなど

Ｑ６．次回の報告会では、どのような内容（テーマ）を報告して
　　　ほしいですか？

【３会場合算】

項目 主な内容

具
体
例

めかり山荘と第１分科会の報告について、進行状況が知りたい

門司港、大里地区を活気あるものにするには

門司区の道路整備について（他区より整備されていない）

精神障害者と一般住民の共存について

義務的経費の増減について

予算と決算の違いについて



【３会場合算】

項目 主な内容

身近な話題や問題点について

採決時の賛成・反対の議員数

開催区を特集するような報告、各区の問題点に特化した内容

各区での成長戦略について

具体的な議員の活動について

これまでの施策について実績がどうだったのか。

そ
の
他


